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Je suis une analyste principale de recherche au sein
de l’équipe des Services d’enquêtes spécialisées et
délicates de la GRC. J’aide les forces de l’ordre à
effectuer leur travail plus efficacement. En tant
qu’analyste de recherche, je cherche à mieux
comprendre les répercussions et les risques liés à la
victimisation des enfants en ligne (p. ex., les formes de
violence subies par les enfants sur Internet). Je dois
rester à l’affût des nouvelles tendances, menaces et
technologies, puis transmettre ces informations aux
forces de l’ordre, afin de les aider à mieux
comprendre divers sujets et à prendre des décisions
stratégiques éclairées, tout en favorisant la
participation de divers secteurs. Le rôle que je dois
jouer est assurément considéré comme un poste non
traditionnel dans le domaine de la cybersécurité,
mais il est directement lié à ce secteur et à celui de la
cybersûreté, plus précisément.
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J’ai obtenu un diplôme de premier cycle intéressant. Il m’a permis de découvrir les domaines d’études qui me
passionnaient le plus. Je me suis inscrite en tant qu’étudiante en criminologie, mais tout au long de mes quatre
années d’études, j’ai choisi différents cours qui ont attiré mon attention. Après ces quatre années d’études, j’ai
obtenu un diplôme spécialisé en criminologie, en sociologie, en sciences politiques et en langues modernes (en
espagnol). Les crimes contre les personnes m’ont toujours semblé dignes d’intérêt. J’ai donc décidé de
m’inscrire dans une école d’études supérieures, parce qu’un enseignant m’a fortement encouragée à poursuivre
mes études à un niveau supérieur, ce qui m’a finalement permis d’entamer la carrière que je mène aujourd’hui.
J’ai découvert ma carrière à l’occasion d’un stage effectué au cours de mes études supérieures, pendant lequel
j’ai découvert ce milieu et compris que c’était un domaine qui m’intéressait vraiment.

Il faut savoir faire preuve de dynamisme lorsque l’on travaille pour les forces de l’ordre. J’ai dû m’adapter à un
environnement en constante évolution dans lequel les besoins et les priorités changent fréquemment. J’ai dû
développer mes compétences techniques et mes connaissances spécialisées afin d’être en mesure d’effectuer
certaines tâches et d’utiliser certains outils. À mon avis, les défis sont une occasion à saisir. Ils nous permettent
de trouver d’autres moyens d’obtenir des résultats. Tout au long de mes études et de ma carrière, j’ai dû relever
différents défis qui, selon moi, m’ont donné l’occasion de faire preuve de créativité et de curiosité en vue
d’atteindre mes objectifs.

Voici le meilleur conseil que je peux donner
aux jeunes : sortez des sentiers battus,
réfléchissez à ce qui vous intéresse, et faites
preuve de créativité pour explorer vos
champs d’intérêt. J’encourage les jeunes à
faire du bénévolat, à rejoindre un club et à
participer à des ateliers et à des camps, afin
d’acquérir des compétences pratiques, de
développer leur créativité et d’aiguiser leur
curiosité. J’ai eu plusieurs passe-temps
différents pendant mes études (p. ex., théâtre,
club de débat, club de langues). Je pense que
pratiquer différents passe-temps m’a permis
de découvrir ce que j’aime et ce que je n’aime
pas, et d’acquérir des compétences
transférables grâce auxquelles j’ai entamé la
carrière que je mène aujourd’hui.

La technologie est omniprésente, notamment dans les
moyens de communication et les logiciels et technologies
que nous utilisons pour accomplir notre travail
efficacement. Dans le cadre de mon travail, la technologie
est à la fois une partie du problème et une partie de la
solution. La diversification de ce domaine est un grand
avantage. Elle pourrait nous permettre de combler
d’importantes lacunes en matière de connaissances et de
développer des stratégies et des collaborations
fructueuses dans différents secteurs. Je pense qu’il est
vraiment utile de sortir des sentiers battus et de tenir
compte d’une multitude de compétences et de points de
vue. Nous pouvons ainsi tirer parti de nos points forts, afin
de développer des solutions astucieuses pour relever des
défis complexes en tant que société.

Quels conseils donneriez-vous
aux jeunes ?

Pourquoi la diversité est-elle importante
dans le domaine de la cybersécurité ?

Quels défis avez-vous dû relever au cours de votre carrière ?

Décrivez votre parcours professionnel :


